

\* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.

## Einsatz von Platelet Rich Fibrin von DGI und BZÄK als wirksam bestätigt

Die Verwendung von Platelet Rich Fibrin (PRF) in der Zahnmedizin ist nun durch die S3-Leitlinie der Deutschen Gesellschaft für Implantologie (DGI) und die neue BZÄK-Richtlinie zum Standard erhoben geworden. PRF, ein Blutkonzentrat mit hohen Plättchen- und Wachstumsfaktoren, unterstützt die Wundheilung und Geweberegeneration. Die S3-Leitlinie der DGI, die weltweit erste zum Thema Blutprodukte, wurde im September 2023 veröffentlicht und betont die Wirksamkeit von PRF. Die neue BZÄK-Richtlinie unterstreicht ebenfalls PRF als wirksame Methode. Interessierte Zahnmediziner sollten den International Blood Concentrate Day am 12. und 13. September 2024 in Frankfurt am Main unter der Leitung von Prof. Dr. Dr. Shahram Ghanaati besuchen. Die Gesellschaft für Blutkonzentrate und Biomaterialien e.V. bietet zusätzlich spezielle Kurse und Schulungen an, um die Aus- und Weiterbildung zu fördern und Forschungsprojekte zu unterstützen.



Quelle: Society for Blood Concentrates and Biomaterials e.V. (SBCB)

Weitere Infos auf: [www.sbc-community.com](http://www.sbc-community.com)

ANZEIGE

## Bock auf moderne Praxissoftware?

teemer

 Langjährige Erfahrung im Bereich Cloud Computing

 Vernetzt, mobil und mit Windows sowie macOS nutzbar

 Zertifizierte Verschlüsselung, georedundant in Deutschland gespeichert

 Multifunktional und mit intelligenten Apps für iPhone und iPad

 Modernes, prozessorientiertes Interface



QR-Code scannen und teemer kennenlernen.  
[www.teemer.de/demo](http://www.teemer.de/demo)

